
臺北市政府工務局公園路燈工程管理處 

小觀音山木棧道工程委託設計暨監造技術服務案 

設計願景民眾說明會會議紀錄 

壹、 時間：109年5月3日(星期日)下午2時 

貳、 地點：臺北市中正區汀州路三段160巷享你好酒不見餐廳

(量水室古蹟廣場) 

參、 主持人：曹副處長彥綸           記錄：余淑芬 

肆、 出席單位及人員：詳附簽到表 

伍、 討論意見：(詳附錄) 

 

陸、 會議結論： 

與會人員提出之相關建議，本處將與委託設計廠商檢討評估

可行性，於細部設計中適度調整。 

 

柒、 散會：下午4時00分 



 

附錄 

各單位意見: 

一、 自來水事業處朱主任聖心: 

自來水園區為當時日治時期為改善用水品質而新建，為當

時第一座位於都市內之淨水園區，具有豐富的歷史底蘊與

人文故事，建議可將其蘊含之歷史故事融入本案，增加本

案故事性。 

二、 水源里里辦公室林里長: 

1. 建議在出入口處設置垃圾桶，以免遊客在行走步道時為

求方便而將垃圾隨地丟棄至步道沿線，造成觀感不佳與

環境之破壞。 

2. 遊客指引部分是否應將捷運站納入整體規劃考量，從捷

運站開始引導遊客至本案步道與寶藏巖等觀光景點，讓

遊客可以更迅速到達觀光目的地。 

三、 臺北市台大公館商圈發展促進會周理事長麗華: 

1. 小觀音山這一帶有許多在地故事，以前有萬興鐵道，也

是台北市少數擁有鐵道的地區，希望可以把鐵道的意象

融入本案。 

2. 在地的故事，在地人一定最了解，小觀音山有許多豐富

的歷史人文故事，希望在地的里民有任何故事與照片都

歡迎提供，以利公園處將其融入本案。 

四、 里民/民眾: 

(一) 里民1:有關步道亮點要特別強調，例如:公館有很多

杜鵑花，應該特別強調。 

(二) 里民2:本案發想出發點很不錯，內容有提及環境教

育，請問該如何落實環境教育? 



(三) 里民3:本案步道對於公館區商圈發展有很好的幫助，

是否有甚麼主題可以導入步道？例如軍艦岩、象山步

道等，本案是否也有相關之主題能夠更吸引遊客前

來? 

(四) 里民4:步道沿線應考量夏季氣候炎熱的問題，沿線是

否要增設遮蔭設施? 

(五) 里民5:請本案執行時可以考量友善在地區民與環境，

兼顧經濟與環境，避免施工期間與後續維管造成在地

居民之困擾，並考量未來完工後帶給現地居民的福

祉。 


